

Drei Gäste vorne

SCHWANDORF. 16 Spieler aus fünf Vereinen spielten das März-Blitzturnier der TSV-Schachsparte aus. Mit jeweils 12,5 Punkten gewannen drei Gäste: Alexander Nöckler, Josef Kanewski (beide SK Weiden) und Stefan Fuchs (SF Luhe-Wildenau). Während Kanewski gegen Helmut Seebald und Rainer Seidel verlor und ein Remis gegen seinen Vereinskollegen Nöckler akzeptieren musste, verlor Nöckler gegen Stefan Fuchs und Dieter Wilschke. Fuchs musste sich gegen Markus Hessler und Josef Kanewski geschlagen geben und ein Remis gegen Dr. Stefan Zankl akzeptieren. Vierter wurde dichtauf der Heimfavorit Dieter Wilschke mit zwölf Punkten. Platz 5 ging an Rainer Seidel (11) von SF Luhe-Wildenau vor den schon deutlich abgeschlagenen Sepp Hauser (8,5), Helmut Seebald (7,5, beide TSV Schwandorf) sowie Bernd Moore (TSV Nittenau) und Markus Hessler (SC Roding) mit jeweils sieben Punkten. In der Jahreswertung führt nach drei von zehn gewerteten Turnieren Alexander Nöckler mit 29 Punkten vor Dieter Wilschke (28), Stefan Fuchs (27), Helmut Seebald (19) und Sepp Hauser (18) sowie 13 weiteren Teilnehmern aus insgesamt sechs Vereinen. Am Karfreitag, 6. April, findet um 20 Uhr im „Turner“ das nächste TSV-Monatsblitzschachturnier statt. Bereits am diesem Freitag um 20 Uhr findet am gleichen Ort das März Stahlldartturnier statt. Interessenten sind willkommen.

Jugend nach Kroatien

HASELBACH. Die SV-Jugend nimmt von 26. Mai bis 2. Juni in Kroatien an einem internationalen Fußballturnier teil. Freunde und Mitglieder könnten jederzeit mitfahren; nähere Infos bei Jugendleiter Alfons Hirzinger, Handy (01 79) 5 92 45 40.

Stockschützen tagen

SCHWANDORF. Die Kreisvorstandssitzung des BEV Eisstocksport Kreis 604 Schwandorf zur Vorbereitung der Sommersaison findet am morgigen Mittwoch um 19 Uhr im Gasthof Hintermeier in Münchshofen statt. Am 16. März, um 19 Uhr ist im Sportheim des FC Maxhütte-Haidhof die Kreisversammlung des Eisstockkreises 604 statt; auf der Tagesordnung stehen neben den üblichen Berichten u. a. Ehrungen, die Klasseneinteilung für den Sommer und die Auslosung der Gruppen für den Kreispokal Herren. (tgl)

Fußballschule bei SV

HASELBACH. Die Hans-Dorfner-Fußballschule gastiert von 2. bis 4. August wieder beim SV Haselbach; Anmeldungen nimmt Jugendleiter Alfons Hirzinger, Handy (01 79) 5 92 45 40, entgegen. Im Preis von 119 Euro sind Training (auch Torwart), Verpflegung und komplette Trikotausrüstung enthalten. Neben Sport und Technikabzeichen werden ein Quiz und ein Turnier geboten.